

# *Conmemoran en Cuba fundación de la Sociedad Económica Amigos del País*

---



Por Lorenzo Oquendo

La Habana, 10 sep (RHC) La Junta general de la Sociedad Económica de Amigos del País presentó y convocó a las actividades conmemorativas durante este año por el aniversario 225 de esa entidad cubana.

Representantes de ciudad de La Habana fundaron esa entidad el nueve de enero de 1793 con el objetivo expreso de formar integralmente la sociedad del país.

Los directivos de la institución recordaron que la entidad surgió en el ámbito de las ideas renovadoras e ilustrativas europeas durante el siglo XVIII y también como sociedades patrióticas durante 1765 en el país Vasco.

Esta institución comenzó nacionalmente por la oriental provincia de Santiago de Cuba y después el territorio habanero ubicó oficialmente las actividades trasladadas también a otras regiones como Matanzas, Holguín, Camagüey y Pinar del Río.

Zoila Benítez presidenta de la Sociedad Económica de Amigos del País manifestó satisfacciones acerca de la jornada conmemorativa de reconocimientos históricos y de homenaje a profesionales vinculados con la institución.

Esta sociedad cubana mantiene el lema de Pro Patria que aparece inscrito en su emblema distintivo con la integración de 280 científicos entre profesores, economistas, investigadores y otros profesionales, quiénes aportan ideas mediante criterios destinados al desarrollo social, cultural e histórico de la nación cubana.

Las actividades por este aniversario concentran el homenaje a los 60 años de la Revolución Cubana, jornadas científicas, aniversario 150 de la guerra de independencia y el himno nacional, conmemoración de 225 años de la Universidad de La Habana y los 500 de la capital del país.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/171319-conmemoran-en-cuba-fundacion-de-la-sociedad-economica-amigos-del-pais>



**Radio Habana Cuba**